

Venezuela emite comunicado de condena de atentado terrorista en Irán



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Caracas, 3 ene (RHC) El Gobierno de Venezuela condenó este miércoles en los términos más enérgicos el atentado terrorista ocurrido en la ciudad de Kerman, Irán, que segó la vida de decenas de personas y más de 180 resultaron heridas.

Un comunicado del Ministerio para Relaciones Exteriores indicó que el hecho ocurrió en el contexto de la conmemoración del cuarto aniversario del martirio del general Qassem Soleimani y las se encontraban en las adyacencias del cementerio, donde rendían honores al Mártir.

La República Bolivariana se solidariza con el hermano pueblo y Gobierno de la República Islámica de Irán y “extiende sus sentidas palabras de condolencias a los familiares y amigos de las víctimas”, expresó el texto.

También hizo votos por la pronta recuperación de los heridos y exhortó a que los “responsables de tan repudiados hechos sean castigados legalmente”.

Consecuente con la Diplomacia Bolivariana de Paz, la nota rechazó firmemente el terrorismo en todas sus manifestaciones y deploró todo acto de violencia que tenga como intención causar terror y zozobra en la población civil.

Reafirmó asimismo su total apego a la vida e integridad física de las personas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343559-venezuela-emite-comunicado-de-condena-de-atentado-terrorista-en-iran>



Radio Habana Cuba